



vol.2

# Chiba

船橋が誇るテニスコートの中にある常設コートで開催。メイン講師の村上めぐみ、牛尾正和に加え、黒川寛輝ディランが講師を務めた。千葉県高等学校体育連盟バレーボール専門部の協力のもと、園内の高校生男女 35 名が参加した。



# AKTIO UNDERAGE BEACH VOLLEYBALL ACADEMY

vol.2~4  
レポート



## ビーチバレーボールに取り組む中・高校生を応援！ 「AKTIOアンダーエイジ・ビーチバレーボール・アカデミー」開催

2022年8月からスタートした「AKTIO アンダーエイジ・ビーチバレーボール・アカデミー」は同年11月に vol.2を千葉県船橋市で開催し、2023年は東海・信越地方へ進出。各都道府県協会の協力のもと参加者を募った。定員を超える応募もあり、各地で盛況ぶりを見せた。撮影／松永和章、高須力、山田健司

vol.3

# Gifu

地方開催の初回は岐阜からスタート。中学生の部は悪天候のため、講義中心で開催。午後からの高校生の部はコート4面をフル活用した。講師には岐阜県美濃加茂市出身の渡辺周馬がコーチングに参加した。



# Yama nashi

vol.4

北杜市、ホワイトウォーターランド白州、山梨県バレーボール協会の協力のもと、参加者を募り、山々に囲まれたホワイトサンドコートが赤く染まった。講師には前回に続き渡辺周馬と新たに平良伸晃が講師を務めた。



初年度に関東圏で開催した「AKTIOアンダーエイジ・ビーチバレーボール・アカデミー」。東京のタチヒビビーチで開催したvol.1に続き、千葉県船橋市オールサムズビーチスポーツパークで開催されたvol.2も盛況に終わったことから、2年目を迎えた2023年は地方進出を果たした。

6月には岐阜県海津市の長良川サービスセンターにおいて午前・午後の2部制で行い、中学生52名、高校生77名が参加した。協力団体の岐阜県ビーチバレーボール連盟の鬼頭教理事長は「普段トップ選手から指導される機会がない中高生にとっては貴重な機会ですので、県の強化事業の一環で行いました。募集の時点から反響があり、近年で最も多い参加人数となりました」と振り返る。

7月には八ヶ岳、駒ヶ岳、富士山などの山々に囲まれた山梨県北杜市にある白州体育館サンドバレーコートでvol.4を開催した。この施設は、東京2020に向けたフランス東京五輪代表の合宿誘致を行うなど、甲信越地方の強化拠点。夏の全国大会の直前ということもあり、県代表チームや来季に向けて練習に励む高校生67名が参加した。

出身地である岐阜と、出身校の創造学園高（長野）からほど近い山梨の地でイベントの講師を務めた渡辺周馬は、「参加した学生の能力の高さに驚きました。ビーチでの基礎練習を経験したことで、学生の能力がさらに上がることを期待したいです。このイベントを定期的に実施することで、参加する学生のビーチバレーの基礎がしっかりと上がると感じていますし、よりビーチバレー界が発展してくれることを願っています」と想いを語った。

「AKTIOアンダーエイジ・ビーチバレーボール・アカデミー」は、今後もビーチバレーに取り組む選手たちを後押ししていく。

vol.4 — 2023.7.22  
山梨県北杜市白州体育館サンドバレーコート



vol.3 — 2023.6.11  
岐阜県海津市長良川サービスセンター



vol.2 — 2022.11.3  
千葉県船橋市オールサムズビーチスポーツパーク



イベントの写真や動画はこちらで更新中!!

aubva2022 AUBVA2022